

MAISON DE LA NATURE BURCHE PIEMONT

Pour clôturer le projet Nature de cette année, la classe d'élémentaire s'est rendue à la Maison de la Nature de la Bruche-Piémont. Sur place, une animatrice les a accueillis et leur a fait découvrir la biodiversité autour de la mare et de la rivière. Ils ont pu pêcher des « petites bêtes », les observer et découvrir leur mode de vie.



NATATION

Cette année encore, les élèves ont suivi un cycle de natation à la piscine de Molsheim-Mutzig. Grâce aux parents accompagnateurs et à Philippe Heintz, les séances se sont très bien déroulées et elles se sont terminées par une séance de jeux, appréciée par petits et grands.

